

## Ägypten und Angeln

Passt schon mal nicht. Es sei denn der Geldbeutel ist gut gefüllt und man ist bereit für big game fishing. Ich war für beides nicht.

Eigentlich wollte ich nur Fische sehen und nicht fangen. Also Glasbodenboot o.ä.



Okay, das hier vorn war es nicht. Da hinten kann man was Gelbes sehen.



Jau das ist es. Ein Deck tiefer sind auf beiden Seiten riesige Fenster, von wo aus man die Korallenbänke nebst den Einwohnern beobachten konnte.





Naja durch die Scheibe fotofieren ist nicht der Hit. Aber man kann erkennen was es sein soll.